

IAA 2015: DS 4 kommt auch als Crossback

Mit der Etablierung der DS-Modellreihe als Submarke stellt Citroen auf der IAA in Frankfurt (17. - 27.9.2015) den neuen Modelljahrgang des DS 4 vor. Die Baureihe erhält nicht nur eine komplett neue Front, eine edle Leder-Innenausstattung und eine 45-Grad-Panorama-Frontscheibe, sondern wird auch um die Modellvariante Crossback erweitert. Sie verfügt über eine drei Zentimeter höher gelegte Karosserie und Radhausverbreiterungen sowie weitere spezielle optische Merkmale. Markteinführung der neuen Modellgeneration ist im dritten Quartal 2015. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



DS 4 Crossback.



DS 4 Crossback.



DS 4.



DS 4.
